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Call and it's aspects in the Holly Qura'an

Esraa’ Ra'ad Hady Moustafa

Call has great privacy in the language and has Role in the dialogue, a
method not dispense with it because it awakens the soul and draw the mind
and emotions. And much of this method in the Qura‘an and accompanied by
the ways of demands of interrogative and imperative, Researcher shows
the call included four faces: (call from God to the people of the world) and
(special call of God in this world),( human call each other in this world and
the hereafter) and (call what does not make sense) and researcher
accompanied the quotations from verses of Quran and shows that ago
construct state is more types in the Holy Qura'an and also fortified by
Quranic quotations

L'appel et ses formes dans le livre de Seigneur du ciel
Isra Raad Hadi Mustafa...

Pour l'appel il ya une grande intimité dans la langue et a un role
dans le dialogue, il en est alors un style essentiel parce qu'il éveille
I'ame et attire l'esprit et stimule les sentiments. Et beaucoup de ce
style dans le Koran accompagnés par des méthodes de demande en
commande, en prévention et en interrogation et que le chercheur a
montré que l'appel porte quatre faces a savoir: (un appel dominant
de la part d'Allah pour tous le monde) et (un appel spécial de Dieu
dans ce monde) et (appel des humains les uns pour les autres dans
ce monde et dans l'au-dela) et (un appel irraisonnable) et que le
chercheur a désiré pour que ces faces soient intercédées par des
preuves de versets de noble Koran et que le chercheur a montré que
l'appel additif est le type le plus trouvé dans le noble Koran renforcé
aussi par des versets évidents...
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